

# TRIBUNALES, CRIMENES Y SUCESOS DE ESPAÑA Y EL EXTRANJERO

**Causa contra varios farmacéuticos. Los robos en los trenes. Del robo en la Escuela de Odontología. «Moto» arrollada por un automóvil. Hiere a sus hermanas.**

## Consejo Supremo de Guerra y Marina

En el pleno que celebrará hoy el Consejo Supremo de Guerra y Marina se examinarán las propuestas de ascenso de los tenientes D. Miguel Rodrigo y D. Ricardo Belloc y alférez D. Luis Pardo.

También se estudiará el expediente de revisión de precios del contratista D. Quiterio Alonso.

Hoy tomará posesión de su cargo de consejero el vicealmirante D. José Ribera.

Para la semana próxima se ha efectuado la siguiente distribución de trabajos:

Lunes: Vista de la causa contra el coronel de Infantería D. Silverio Araujo, por rendición de la posición de Dar Quebdani. Ponente, Sr. Picasso.

Martes: Despacho ordinario.

Jueves: Causa contra el paisano Juan Carboneras, por insulto de palabra y obra y atentado contra agente de autoridad. Ponente, Sr. Alcocer.

Viernes: Sala de Marina.

Sábado: Pleno y Asamblea de San Hermenegildo

## Varios Sucesos

### Del robo en la Escuela de Odontología

Hace varios días desaparecieron de la Escuela de Odontología de la Facultad de San Carlos algunos estuches con instrumental del que usan los alumnos para efectuar las prácticas diarias.

Del robo dió cuenta el catedrático doctor D. Florestán Aguilar, y la Policía comenzó a practicar indagaciones, que han dado por resultado la detención de tres jóvenes, presuntos autores del robo.

La mayor parte del instrumental robado ha sido encontrada en la casa de compra venta propiedad de Alejo Bachiller, establecida en la calle de Atocha, número 66.

Los detenidos han sido puestos a disposición del Juzgado.

### Timos y robos

Frente al Cine Ideal, situado en la calle de Atocha, dejó ayer D. Mariano Serrano Wiana un automóvil de su propiedad, y durante su ausencia, un ratero se apoderó de la rueda de repuesto, valorada en 150 pesetas, y huyó con ella.

Un individuo, al que se busca activamente, timó ayer a Quintina Ramírez López, de cuarenta y cinco años de edad, 85 pesetas por el procedimiento de las "limosnas".

La timada entregó, además de expresada cantidad, un recibo de 200 pesetas que le adeudaba cierta persona.

### Desaparición de un sordomudo

La Policía se ocupa desde hace algunos días en la busca y captura de un sordomudo llamado Justo Fernández Serrano, que el pasado día 19 desapareció de un taller de

zapatería establecido en la calle de Goya, 41, donde prestaba sus servicios.

Se ignora el paradero de Justo.

### Riñas

En la calle de las Huertas riñeron César Buenahora Pascual, de treinta y tres años, habitante en la carretera de Aragón, 37, y Ventura Sanz, que vive en la calle de Valenzuela, número 2.

Este último hizo uso de un palo, con el que produjo a su contrincante varias heridas de pronóstico reservado.

Otra riña tuvo lugar en un establecimiento de la calle de Toledo, donde un individuo, cuyo nombre se desconoce, dió a Agustín Rodríguez Martín, de veintitrés años, domiciliado en la calle del Ventorrillo, 7, un botellazo que le ocasionó heridas de pronóstico reservado.

### Aclaración a un suceso

Nos ha visitado el joven Ramón García Ortiz para hacer constar que los dos gabanes que la Policía recogió anteayer en su casa los retiró, en efecto, del guardarropa del baile de la Zarzuela; pero fué porque encontró en el suelo la chapa correspondiente, y haciendo constar ante un agente de la autoridad y otras personas su nombre y domicilio para que pudieran recogerlos sus dueños.

### Causa contra varios farmacéuticos

Barcelona 6, 3 tarde. Para el lunes y martes próximos está señalada en la Audiencia la vista de una causa que despierta interés.

Se instruye, por defraudación ilícita y otros delitos, contra José Segalaz y varios farmacéuticos que formaban la Junta del Comité del Sindicato Farmacéutico, y que fueron detenidos y procesados el año de 1921 y más tarde puestos en libertad mediante la fianza de 10.000 pesetas que se les pidió.

El fiscal, en sus conclusiones, no aprecia la existencia de delito alguno; pero el acusador privado, que ejerce la acción en nombre y representación del farmacéutico fallecido, D. Luis Anagasti, considera a los procesados como autores de cuatro delitos, y pide que se imponga a cada uno de ellos un año de prisión y seis meses de arresto mayor, y 5.000 pesetas de indemnización; dos penas de dos años y once meses de prisión correccional, y otra de cinco meses y quince días de arresto mayor, y la multa de 1.200 pesetas, más 50.000 pesetas de indemnización a los herederos del Sr. Anagasti.

### Los robos en los trenes

Valencia 6, 8 mañana. Coméntase desfavorablemente la frecuencia con que vienen sucediéndose los robos en la línea del Norte. En el expreso de dicha línea venía en un departamento de señoras la viuda del médico valenciano Sr. Claver, a la que robaron, mientras dormía, un maletín con joyas, un paraguas y una sombrilla con puños de oro.

### Del reciente robo en Correos

Barcelona 6, 3 tarde. El Juzgado de la Audiencia, que instruye el sumario por la reciente substracción de certificados, se inclinó en favor del fuero de Guerra, de

entender dicho asunto, porque el actor de la substracción está prestando el servicio militar.

### Fábrica incendiada

Barcelona 6, 4 tarde. Un incendio ha destruido en Ripoll la fábrica de tejidos de D. Melitón Canal.

Las pérdidas ascienden a 250.000 pesetas. Quedan 50 obreros sin trabajo.

### Los robos en la Gran Vía Diagonal

Barcelona 6, 12 noche. El jefe superior de Policía, Sr. Hernández Malillos, atendiendo requerimientos de algunas personas, ha montado un servicio de vigilancia en la Gran Vía Diagonal, aunque ha dicho que esto no evitará por completo los robos que se cometen en dicha Avenida, pues el mejor colaborador de los rateros es la falta de alumbrado, y el de allí es muy deficiente.

### La agresión a un periodista deportivo

Barcelona 6, 12 noche. El jefe superior de Policía, en nombre del gobernador, ha llamado a su despacho al jugador de fútbol Planas para reprenderle severamente por haber agredido al periodista Sr. Torrén, director de *El Mundo Deportivo*, que condenó energicamente la actitud de dicho jugador en el partido del domingo último.

Advirtió al Sr. Planas que si reincide en estos procedimientos irá de quincena a la cárcel, "pues no se puede tolerar que, exterminado el terrorismo sindicalista, se entronice el de la patada".

El Club de Barcelona ha dirigido al señor Torrén una carta con amplias excusas.

### «Moto» arrollada por un «auto»

Alicante 6, 8 noche. Por la carretera de Guardamar marchaba en motocicleta el joven D. Rafael de Rojas, que regresaba del castillo de Montemar, de visitar a su tío, el ex director general de Prisiones don Alfonso de Rojas, cuando le alcanzó un automóvil, que le derribó, hiriéndole y destruyéndole la máquina.

El automóvil huyó, y el Sr. Rojas quedó sin sentido en la carretera, siendo recogido por los ocupantes de un auto particular, de Elche, que lo trasladaron a esta capital.

### Discusión entre gitanos

Alicante 6, 8 noche. Los gitanos Manuel y Francisco Contreras discutieron por la venta de una caballería; intervinieron otros gitanos, y se agrió la discusión, que terminó con un disparo de arma de fuego, que produjo enorme alarma en la calle escenario del suceso.

Los guardias lograron detener al Manuel. Todos los demás se dieron a la fuga.

### Una reyerta en Benisa

Alicante 6, 8 noche. En Benisa, y por cuestiones locales, se produjo una reyerta entre los vecinos de dicho pueblo Manuel Cardona y Francisco Martí, resultando ambos heridos de bastante consideración.

Después de curados, quedaron a disposición de las autoridades en calidad de detenidos.

### Partida de juego sorprendida

Alicante 6, 8 noche. Los guardias de Seguridad sorprendieron una partida de juego de los prohibidos, en una casa de las cercanías de la estación de los Ferrocarriles Andaluces.

Los puntos, huyeron.

Los guardias se incautaron del dinero y de las barajas.

### Hiere a sus hermanas

Córdoba 6, 8 mañana. Comunican de Palma del Río que la Guardia civil detuvo a José Contreras, que hirió en riña a sus hermanas Josefa y Carmen,